

Antrag Nr. 15-O-14-0020

Antrag der SPD- und CDU-Fraktion

Betreff:

Einrichtung eines freien WLAN-Zugangs für Wiesbaden-Heßloch (SPD/CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, für den Ortsteil Heßloch ein öffentliches WLAN bereitzustellen, um einen sogenannten „Hot-Spot“ zu schaffen. Analog zur Schaffung von einem öffentlichen WLAN rund um das Rathaus in Wiesbaden steht als öffentliches Gebäude in Heßloch die FF Heßloch zur Verfügung. Die Initiative „Wiesbaden Freifunk“ hat im Zusammenhang mit der Schaffung solcher öffentlich zugänglicher Netzwerke ihre Unterstützung angeboten und sich die Situation in Heßloch bereits angesehen.

Begründung: Aktuell bemüht sich die Stadt Wiesbaden öffentliches WLAN zu schaffen. In Heßloch gibt es sowohl aus geographischen Gründen und aus einer Monopolsituation heraus (Der einzige Funkmast im Ortsteil wird nur von D 2 betrieben) immer das Problem, dass die Abdeckung auch von bezahltem Internet und Telefon sehr kritisch ist. Gerade die Ortsmitte ist davon stark betroffen. Seit wenigen Wochen sind ebenfalls in der Ortsmitte bis zu 24 Flüchtlinge in einem Haus untergebracht. Diese sind ebenfalls auf funktionierende, stabile Netzverbindungen angewiesen. Auch für diese Menschen könnte die zur Verfügung Stellung eines öffentlich zugänglichen „Hot-Spots“ eine echte Entlastung darstellen.

Wiesbaden, 16.11.2015